

«PAYASO BARQUILLITO» TERMINÓ EN EL HOSPITAL TRAS PROTAGONIZAR VIOLENTA COLISIÓN

[useful_banner_manager banners=2 count=1]

En una de las intersecciones de Avenida España y Colón.

Manifestando profundas muestra de dolor, tendido, con la punta de sus pies hacia el cielo, Mario Aranda , mejor conocido como el «Payaso Barquillito», vivía las consecuencias de un accidente vehicular del que fue protagonista la tarde de este martes en Punta Arenas. El hecho se registró cerca de las 15:15 horas en la intersección suroriental de avenidas España y Colón, cuando el hombre del divertimento -que vestía su ropa de trabajo- impactó el vehículo en que viajaba contra una camioneta. Tras la violenta colisión, Aranda salió policontuso de su móvil y se dirigió hacia la camioneta, desplomándose a pocos metros, entre calle y vereda.

Personal del SAMU concurrió al lugar para prestar las primeras atenciones al lesionado, quien fue estabilizado y llevado hasta el centro asistencial, donde posteriormente fue dado de alta.

Carabineros quedó a cargo del procedimiento policial.

 8269 total visits, 2 visits today